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Beitrag von „Thomas TDI“ vom 10. Februar 2006 um 07:48

Zitat von dschlei

Hat da Audi etwa von Chrysler kopiert? Der Pacifica ist seit etwa 3 Jahren im Markt und
verkauft sich recht gut!

Ich glaube, das hat Audi nicht nötig. M.E. haben die z.Zt. eine der besten Designabteilungen (im
Gegensatz z.B. zu BMW).

Thomas
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